
Spoltore: una piazza messaggera d’amore al centro del mondo.
Prima edizione del Premio Città di Spoltore
Il 6 e il 7 settembre si terrà a Spoltore la prima edizione di Scrittura d’amore, festival letterario organizzato
dall’Amministrazione Comunale di Spoltore assieme all’Associazione Abruzziamoci e In Service srls. “Con
questa manifestazione” spiega il sindaco Chiara Trulli “intendiamo a portare Piazza D’Albenzio
all’attenzione del mondo”.
Il progetto rientra nell’ambito di INTERAMIAMOCI, la prima rete internet dei messaggi d’amore, che avrà
presidi in varie parti del mondo e Piazza D’Albenzio di
Spoltore sarà tra le prime “piazze messaggere d’amore” ad accogliere “fisicamente” l’iniziativa. È
previsto il collegamento tra piazze reali e virtuali le cui evidenze e peculiarità saranno divulgate in tutto il
mondo. L’obiettivo degli organizzatori, Museo della Lettera d’Amore e Associazione AbruzziAMOci, è di
promuovere l’unione dei popoli in nome dei messaggi dell’amore e di costituire un relativo Comitato
internazionale che ogni anno deciderà di compiere un gesto simbolico, quello di portare i messaggi in un
luogo abbisognevole. Verrà altresì sostenuto il progetto di proclamare nel pianeta un minuto di
raccoglimento in cui venga condiviso il pensiero dell’amore verso tutti gli altri esseri umani e verso tutte le
altre creature.
Il primo festival Scrittura d’amore prevede originali iniziative: quella di un premio dedicato al “romanzo
d’amore”, intitolato alla memoria di Ugo Riccarelli, assegnato a scrittori che hanno dedicato particolare
attenzione, nei loro romanzi, al tema dell’amore e il premio di poesia d’amore “Città di Spoltore”(dedicato
a Marco Tornar, scrittore, traduttore, saggista abruzzese) a cui si partecipa stilando in qualsiasi lingua (se
straniera o in dialetto, si deve accludere la traduzione in lingua italiana) una sola poesia d’amore, inedita,
della lunghezza massima di 40 versi. Non è dovuta alcuna tassa di iscrizione o partecipazione e sono previsti
premi in denaro. Il termine ultimo per partecipare è fissato al 30 giugno 2024. Per le
informazioni: maxpamio@yahoo.it oppure 3279960722 o 3314075401.
Tra i maggiori scrittori italiani a cavallo tra i due secoli, Ugo Riccarelli ha dedicato molti suoi romanzi proprio
al tema dell’amore, conseguendo i massimi consensi di critica e di pubblico. Nel 1998 ha vinto il Premio
“Selezione Campiello” con il romanzo “Un uomo che forse si chiamava Schulz”, nel 2004 ha vinto il Premio
Strega con “Il dolore perfetto”, il 7 settembre 2013, poco dopo la sua morte, ha vinto il Premio Campiello con
“L’amore graffia il mondo” che, per la prima volta nella storia del concorso, è stato assegnato postumo. La
giuria composta da Lucilla Sergiacomo (Presidente), Milvia Di Michele, Massimo Pamio, Antonella Perlino,
Marco Tabellione, presidente onoraria la vedova Riccarelli, professoressa Roberta Bortone, assegnerà, per
l’anno 2024,a suo insindacabile giudizio, due riconoscimenti a scrittori italiani di particolare valore.
L’altra sezione Città di Spoltore Poesia d’Amore è intitolato alla memoria di Marco Tornar.
Marco Tornar (pseudonimo di Enrico Ciancetta) era nato nel 1960 a Pescara, dove è scomparso nel 2015. Ha
pubblicato le raccolte di poesia: Segni naturali (Bastogi, 1983), La scelta (Jaca Book, 1996), Sonetti d’amor
sacro (Tabula fati, 2014); i romanzi: Rituali marginali (Bastogi, 1985), Niente più che l’amore
(Sperling&Kupfer, 2004), Claire Clairmont (Solfanelli, 2010), Nello specchio di Mabel (Tracce, 2011), Lo
splendore dell’aquila nell’oro (Tabula fati, 2013); il monologo teatrale: Allegra per sempre (Tabula fati, 2011)
e altri scritti, tra cui “Errando di notte in luoghi solitari” (Quaderni del Battello Ebbro, 2000). Ha curato
l’antologia La furia di Pegaso. Poesia italiana d’oggi (Archinto, 1996) e tradotto opere di Henry James, Jane
Alexander, Kate Field, Vernon Lee, SigridUndset, Constance Fenimore Woolson. Nel 2017 l’edizione
ragionata delle sue Opere, curata da Sandro Naglia per Tabula fati, è iniziata con la pubblicazione delle Poesie
edite 1980-1992 e Poesie inedite 1985-2000, conclusa con il volume” La scelta e le altre poesie 1986-2014”
(Tabula Fati, 2019).
La giuria del Premio è formata da Nicoletta Di Gregorio (Presidente), Annamaria Giancarli, Enrico M. Guerra,
Daniela Quieti, Stevka Smitran.
Si partecipa al Premio Città di Spoltore “Marco Tornar” stilando in qualsiasi lingua (se straniera o in dialetto,
si deve accludere la traduzione in lingua italiana) una sola poesia d’amore, inedita, della lunghezza massima
di 40 versi. Non è dovuta alcuna tassa di iscrizione o partecipazione. Possono partecipare anche i minori,
studenti delle scuole di ogni ordine e grado, nel rispetto delle norme del bando. Per i minorenni
l’autorizzazione a partecipare dovrà essere firmata da un genitore o da chi esercita la patria potestà.
Il termine ultimo per l’invio dell’elaborato è fissato al 30 giugno 2024 (farà fede il timbro postale di
partenza).
Saranno assegnati i seguenti premi: Euro 250,00 al primo classificato, Euro 100,00 al secondo, Euro 100,00
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al terzo; altri premi ai segnalati.
Tra pochi giorni sarà svelato il logo della manifestazione, realizzato da un noto artista
abruzzese appositamente per il Festival.

Giulianova.  Con  piacere  rilevo  per  questa  estate  un  notevole
incremento della presenza di turisti in vacanza con il proprio cane.
Da una parte testimonianza del reale incremento del turismo del pet, determinato dalla crescente presenza degli animali
nelle famiglie, dall’altro dall’indiscutibile apertura da parte delle strutture ricettive , nei confronti di chi porta con sé il cane
in viaggio. Come accade ogni qual volta si sviluppa una nuova tendenza sociale , in modo così massivo , e’ necessario porre
in essere rispetto delle regole e, in questo specifico settore, tutto quanto tuteli il benessere animale e pubblico. Per questo
motivo e’ mio dovere , e chiedo a tutti i mezzi di informazione di sostenere tale messaggio, sensibilizzare quanto più
possibile e quante più persone al rispetto delle regole. Inizio con il ricordare che il D.P.R 320/54 , regolamento di Polizia
Veterinaria che regola l’ammissione degli animali nei locali pubblici e stabilisce che i cani possono essere portati nelle vie o
negli altri luoghi aperti al pubblico solo se tenuti al guinzaglio o se hanno la museruola (articolo 83).
Chi conduce il cane libero rischia una sanzione amministrativa e ne risponde penalmente in caso di danni arrecati a cose,
persone o altri animali .
Nel dettaglio per quanto riguarda le spiagge di Giulianova , compresa la spiaggia per animali d’affezione UNICA BEACH, vige
inoltre il Regolamento Comunale per l’Accesso e la condizione degli animali alle spiagge, che all’art.5; prevede l’ OBBLIGO
DEL GUINZAGLIO PER I CONDUTTORI DI CANI.
Per quel che concerne la “spiaggia per cani” , UNICA BEACH, l’accesso e’ consentito SOLO dall’ingresso principale , e non
dalla  battigia  come  molti  fanno.  I  proprietari  devono  essere  muniti  di  libretto  sanitario  o  di  certificato  di  buona  salute
rilasciato dal veterinario curante e mostrato al personale addetto.
L’ingresso alla spiaggia e’ inoltre interdetto alle cagne in calore , ai cuccioli di età inferiore ai tre mesi o che non hanno
terminato il protocollo vaccinale e ai cani con evidenti segni di sindrome aggressiva o non socializzati.
Tengo in modo particolare a sottolineare l’ importanza dell’obbligo del guinzaglio che oltre ad essere previsto dalla legge, e’
fondamentale  per  la  tutela  della  sicurezza  pubblica.  Tale  obbligo  riguarda  tutti  i  cani  di  tutte  le  taglie  e  razze  ,
indistintamente che i cani siano più o meno addestrati. Nella spiaggia gestita dalla mia associazione e’ SEVERAMENTE
VIETATO IL SUO MANCATO RISPETTO !
Il passeggio sulla battigia con il cane al guinzaglio e’ regolamentato dalla legge Regionale della Regione Abruzzo che però
demanda ad ogni singolo Comune il porre divieti. L’ordinanza del Comune di Giulianova ne prevede il divieto ovunque ,
tranne che nella spiaggia con accesso anche a chi ha il cane. Ne consegue quindi che , non solo i conduttori di cani non
possono accedervi dalla battigia , ma solo dall’ingresso principale ( come sopra ricordato), ma che sono soggetti a sanzione
amministrativa per mancanza di rispetto dei suddetti divieti. Chiedo caldamente a tutte le strutture ricettive e ai colleghi
balneari  ,  nel  tempo  diventati  pet  friendly,  di  collaborare  nell’informazione  delle  normative  al  fine  di  evitare  spiacevoli
inconvenienti e migliorare sempre di più i servizi rivolti al mondo del pet.
In merito alla spiaggia per cani , aggiungo in fine un particolare sempre sottovalutato . In caso di condizioni meteo marine
avverse ( mare mosso ) l’ingresso in mare e la balneazione , così come avviene per le persone, anche per i  cani e’
sconsigliato e pericoloso. Motivo per il quale la sottoscritta e’ tenuta, in qualità di gestore, responsabile della sicurezza della
spiaggia UNICA BEACH, e medico veterinario , alla tutela della salute e del benessere dei cani . Ogni qual volta quindi, riterrò
in pericolo o a rischio la vita di un cane interverrò vietandone la balneazione , in virtù dello stesso regolamento comunale
che me ne da’ autorità insindacabile .
E’ fondamentale in questo momento storico nel quale l’animale e’ diventato membro della famiglia sensibilizzare al suo
rispetto , alla comprensione e al soddisfare le sue reali necessità , che non sono rappresentate dal condurre una vita
indiscriminatamente fuori dalle regole, ma strettamente legate al giusto e sano rapporto instaurato con il proprio compagno
umano.

Questo  e’  l’inizio  di  un nuovo cammino da percorrere  insieme,  umano e  animale  ,  e  confido nella  collaborazione di  tutti  ,
soprattutto dei mezzi di informazione
Un cordiale ringraziamento per l’attenzione
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Dott.ssa Giusy Branella

Rurabilandia a New York, l’eccellente esperienza di inclusione tra
le storie presentate all’ONU per la Conferenza Mondiale sui diritti
delle persone con disabilità

Giulia Palestini

Giulia Palestini
******

ATRI. Un sogno realizzato, una emozione indescrivibile, una esperienza unica e preziosa. Il viaggio oltre oceano di alcuni
ragazzi di Rurabilandia, la fattoria sociale didattica della Asp 2 di Teramo, modello italiano di inclusione, è stato questo e
molto altro. In questi giorni, infatti, si trovano a New York nella sede dell’ONU per la Conferenza Mondiale sui diritti delle

https://www.giulianovanews.it/2024/06/rurabilandia-a-new-york-leccellente-esperienza-di-inclusione-tra-le-storie-presentate-allonu-per-la-conferenza-mondiale-sui-diritti-delle-persone-con-disabilita/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/rurabilandia-a-new-york-leccellente-esperienza-di-inclusione-tra-le-storie-presentate-allonu-per-la-conferenza-mondiale-sui-diritti-delle-persone-con-disabilita/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/rurabilandia-a-new-york-leccellente-esperienza-di-inclusione-tra-le-storie-presentate-allonu-per-la-conferenza-mondiale-sui-diritti-delle-persone-con-disabilita/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/rurabilandia-a-new-york-leccellente-esperienza-di-inclusione-tra-le-storie-presentate-allonu-per-la-conferenza-mondiale-sui-diritti-delle-persone-con-disabilita/palestini1/
https://www.giulianovanews.it/2024/06/rurabilandia-a-new-york-leccellente-esperienza-di-inclusione-tra-le-storie-presentate-allonu-per-la-conferenza-mondiale-sui-diritti-delle-persone-con-disabilita/palestini/


persone con disabilità, in programma dall’11 al 15 giugno. Ieri (12 giugno) la Presidente della Asp2, Giulia Palestini, è
intervenuta  per  illustrare  il  modello  di  inclusione  sociale  e  lavorativa  di  Rurabilandia,  caratterizzato  anche  grazie
dall’agriturismo, in cui operano ragazzi con disabilità impegnati non solo in cucina e nelle attività di servizio ai tavoli, ma
anche nell’orto, nella trasformazione degli  alimenti  e molto altro. Presenti  inoltre il  direttore di Rurabilandia, Luciano
Filiani, gli operatori e le operatrici Vanessa Ciccotti, Matteo De Lauretis e Alessandra Di Febbo e i veri protagonisti:
alcuni ragazzi che frequentano la fattoria didattica: Simona Spizzirri, Andrea Di Stefano e Luigi Sciamanna.

I lavori sono stati aperti l’11 giugno con l’intervento anche del Ministro Locatelli nella seduta plenaria per illustrare la riforma
sulla disabilità che l’Italia sta attuando. Nella giornata di ieri si è svolto l’evento “Promuovere e sviluppare il talento e le
competenze delle persone con disabilità attraverso la cucina italiana”, promosso dall’Italia. Al convegno sono intervenuti i
presidenti di alcune realtà del mondo del Terzo Settore che in Italia gestiscono attività di ristorazione inclusive. Hanno
portato, inoltre, la loro testimonianza lo Chef Antonio Ciotola della Federazione Italiana Cuochi,  Elena Appiani,  già
Direttrice  internazionale  dei  Lions  e  Global  Action  Team  Leader  per  l’Area  Costituzionale  Europa,  e  Serafino  Corti,
coordinatore  del  Comitato  Tecnico  Scientifico  dell’Osservatorio  nazionale  sulla  condizione  delle  persone  con  disabilità.  Al
termine del convegno si è svolto un evento conviviale nel corso del quale le associazioni Breakcotto, Luna Blu, PizzAut,
Rullifood, Rurabilandia e il Tortellante hanno offerto una dimostrazione pratica delle loro abilità, entrando anche nelle cucine
delle Nazioni Unite e preparando le loro specialità. A margine dei lavori della Conferenza sono previsti numerosi incontri
bi laterali  tra  i l  Ministro  Locatelli  e  altri  Paesi  europei  ed  extra  europei.  Nella  giornata  di  oggi,  13
giugno, Locatelli incontrerà i Ministri G7 e i rappresentanti della Commissione europea in vista della ministeriale Inclusione
e Disabilità che si terrà in Umbria dal 14 al 16 ottobre 2024.
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“Grazie al Ministro per le disabilità Alessandra Locatelli – dichiara la Presidente Palestini – per aver portato il nostro
modello di inclusione sociale e lavorativa fino a New York. Essere qui è un grande onore e soprattutto è la dimostrazione che
il lavoro che stiamo facendo sta dando i suoi frutti anche per far sì che quel principio di uguaglianza sostanziale sancito
all’articolo 3 comma due della nostra Costituzione possa diventare realtà. Rurabilandia è un centro diurno con all’interno una
fattoria sociale e didattica, ma è anche un agriturismo che serve dell’ottimo cibo a km zero. Tutte le attività sono gestite dai
ragazzi con disabilità che coadiuvati dagli operatori si occupano dell’accoglienza, del servizio a tavola e della preparazione
dei piatti. I coperti serviti durante l’anno, migliaia, dimostrano il successo di una formula che porta i segni della diversità.
Diversità che a Rurabilandia è divenuta opportunità e ha permesso a questi ragazzi di realizzarsi professionalmente e
trovare il proprio posto nel mondo. Il lavoro che la ministra Locatelli sta facendo è immenso e coglie nel segno il messaggio
che spesso ancora non arriva alla gente e ai nostri governanti. La disabilità non è un limite, ma una risorsa che va promossa
e valorizzata. Tutte le realtà presenti qui a New York, ognuno con la propria particolarità, dimostrano che con i giusti
strumenti  i  ragazzi  con disabilità  possono raggiungere una propria  autonomia e contribuire  pienamente allo  sviluppo
economico  e  sociale  del  nostro  paese.  Tante  sfide  ancora  ci  aspettano,  ma  l’attività  portata  avanti  dal
ministro  Locatelli  dimostra  che  se  c’è  la  persona  giusta  nel  posto  giusto  nulla  è  impossibile”.

Teramo. Convegno “Il corpo Italiano di Liberazione – identità e
dignità nazionale”. Venerdì, 14 giugno, ore 15,30
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Giulianova.  Concerto  dell’Associazione  “Gaetano  Braga”  il  12
giugno e i nomi dei vincitori PREMI ASSOLUTI “GAETANO BRAGA”
CITTA’ DI GIULIANOVA E
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VINCITORI PRIMI PREMI ASSOLUTI
“GAETANO BRAGA” CITTA’ DI GIULIANOVA
Scuola Musicale Enjoy Music di Garrufo di Sant’Omero
SEZIONE PIANOFORTE PROF.SSA LUCILLA DI
NICCOLO’ PALANDRANI CAT C 98/100
GIOIA PALAZZINI CAT C 98/100
VALERIO BIANCHI CAT D 98/100
SAMUEL ZUCCONI CAT D 98/100
MARIA LAURA FERRETTI CAT D 98/100
AMBRA DI MARTINO CAT D 98/100
VALERIO BIANCHI – FRANCESCA LATTANZI CAT MUSICA DA CAMERA 98/100
VIOLA DEL MONACO – FRANCESCA LATTANZI CAT MUSICA DA CAMERA 98/100
SEZIONE VIOLINO PRO
ANGELICA PETRUCCI CAT F 98/100
Istituto Comprensivo ALBA ADRIATICA
SEZIONE PIANOFORTE PROF.SSA GIULIANA LA PAGLIA
LEONARDO FORESTIERI
VALERIO DI BERARDINO CAT B 98/100

PRIMI PREMI ASSOLUTI 9° CONCORSO NAZIONALE DI ESECUZIONE MUSICALE
“GAETANO BRAGA” CITTA’ DI GIULIANOVA
Scuola Musicale Enjoy Music di Garrufo di Sant’Omero
SEZIONE PIANOFORTE PROF.SSA LUCILLA DI
DINAL SIHAS CAT B 98/100
NICCOLO’ PALANDRANI CAT C 98/100
GIOIA PALAZZINI CAT C 98/100
VALERIO BIANCHI CAT D 98/100
IRINA TRIFAN CAT D 98/100
SAMUEL ZUCCONI CAT D 98/100
MARIA LAURA FERRETTI CAT D 98/100
AMBRA DI MARTINO CAT D 98/100
FRANCESCA LATTANZI CAT MUSICA DA CAMERA 98/100
FRANCESCA LATTANZI CAT MUSICA DA CAMERA 98/100
SEZIONE VIOLINO PROF.SSA FRANCESCA DONATONE
ANGELICA PETRUCCI CAT F 98/100
Istituto Comprensivo ALBA ADRIATICA “ E. FERMI”
PIANOFORTE PROF.SSA GIULIANA LA PAGLIA
LEONARDO FORESTIERI CAT A 98/100
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VALERIO DI BERARDINO CAT B 98/100
9° CONCORSO NAZIONALE DI ESECUZIONE MUSICALE
Scuola Musicale Enjoy Music di Garrufo di Sant’Omero – TERAMO
SEZIONE PIANOFORTE PROF.SSA LUCILLA DI CARLO
FRANCESCA LATTANZI CAT MUSICA DA CAMERA 98/100
FRANCESCA LATTANZI CAT MUSICA DA CAMERA 98/100
.SSA FRANCESCA DONATONE
“ E. FERMI” – TERAMO
PIANOFORTE PROF.SSA GIULIANA LA PAGLIA
SEZIONE VIOLINO PROF. ALESSANDRO ASCANI
ANNA MINCIONI CAT B 98/100
CHIARA COSTANTE CAT B 99/100
SEZIONE VIOLONCELLO PROF.SSA SIMONA ABRUGIATO
SARA COSTANTE CAT D 98/100
Istituto Comprensivo D’Alessandro – Risorgimento – TERAMO
SEZIONE FLAUTO PROF. STEFANO CASTAGNA
NOEMI ROMUALDI CAT C 98/100
SEZIONE VIOLINO PROF.SSA MARIA VITTORIA DI DONATO
ELISA KEANE CAT C 98/100
Istituto Comprensivo Zippilli – Noè Lucidi TERAMO
SEZIONE VIOLINO PROF. LUCA MATANI
FRANCESCO MATANI CAT A 98/100
MARIA DI GIACOPO CAT C 98/100
SEZIONE PIANOFORTE PROF. MARCO PALLADINI
DANIELE FELICIANI CAT C 100/100
Istituto Comprensivo “Sandro Pertini” Martinsicuro -Villa Rosa TE
SEZIONE VIOLINO PROF. PIERGIORGIO TROILO
ERIK MAULONI CAT A 98/100
LISA ROSSI CAT B 98/100
I.I.S.”Delfico – Montauti” Liceo Musicale – TERAMO
SEZIONE CHITARRA PROF. ANDREA GALOSI
VALERIO ABBONDANZA CAT H 100/100

Teramo. Denunciato un ventunenne per porto abusivo di arma da
taglio.
Teramo. Grazie ad una fitta rete di controlli operati nel centro cittadino, nella giornata di ieri, i Carabinieri della Compagnia
di Teramo hanno sorpreso un ventunenne extracomunitario, il quale, mentre transitava in Piazza Garibaldi, alla vista dei
militari, provava a disfarsi di un coltello a serramanico, con una lama lunga oltre 8 centimetri, che occultava all’interno di
una tasca dei  pantaloni.  Tentativo vano,  perché i  militari  riuscivamo a rinvenire l’arma,  sottoponendola a sequestro.
Espletate le formalità di rito, il giovane sarà deferito in stato libertà per porto abusivo di armi o oggetti atti ad offendere.
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Montorio al Vomano. Giuseppe Marini, l’anziano 77enne di Villa
Ripa scomparso lunedì pomeriggio, è stato ritrovato privo di vita.

Vigili del Fuoco
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Vigili del Fuoco
Dopo tre giorni di ricerche, a seguito di una segnalazione di un abitante del posto raccolta da una squadra della protezione
civile dell’associazione Gran Sasso d’Italia di Mosciano Sant’Angelo e Bellante, personale dei vigili del fuoco e del soccorso
alpino si sono calati in un fosso chiuso dalla vegetazione adiacente alla strada che collega Montorio al Vomano a Villa
Vallucci, dove hanno individuato la Jeep Toyota di colore rosso con il tettuccio schiacciato e all’interno il corpo senza vita
dell’anziano. Alle operazioni di ricerca, attivate e coordinate dalla Prefettura di Teramo, hanno partecipato oltre ai vigili del
fuoco, presenti sul posto con un PCA/UCL (Posto di Comando Avanzato), personale SAPR (aeromobili a pilotaggio remoto) per
il  sorvolo  con  i  droni,  cinofili  e  un  elicottero,  personale  della  Questura,  tecnici  del  soccorso  alpino,  carabinieri  e  diverse
squadre di volontari della Protezione Civile.
Al momento sono in corso le operazioni di recupero del corpo.

TERAMO. UNITE: IL PROFESSOR CHRISTIAN CORSI È STATO ELETTO
RETTORE

Christian Corsi Rettore
Teramo, 11 giugno 2024 – Christian Corsi, ordinario di Economia aziendale, è il nuovo rettore dell’Università degli Studi di
Teramo. Come stabilito dall’art. 19 dello Statuto di Ateneo, rimarrà in carica per sei anni accademici, fino al 2030.

Corsi  ha  ottenuto  239  preferenze.  Il  candidato  Salvatore  Cimini,  ordinario  di  Diritto  amministrativo,  ha  riportato
232preferenze. Per l’elezione del Rettore sono stati interessati 533 elettori: 262 docenti tra professori di prima e seconda
fascia e ricercatori,  185 unità di personale tecnico-amministrativo e di biblioteca, 86 rappresentanti degli  studenti nel
Consiglio degli studenti e negli organi collegiali di Ateneo. Ha votato il 92,5% degli aventi diritto pari a 492 elettori. Le
schede nulle sono state 10, le bianche 11. La proclamazione ufficiale da parte del Presidente della Commissione elettorale
centrale avverrà entro sette giorni lavorativi dalla chiusura del seggio elettorale.

Il nuovo Rettore entrerà in carica il 1° novembre 2024.

Christian Corsi succede a Dino Mastrocola che ha guidato l’Ateneo teramano dal 2018.

48 anni, Corsi è il più giovane rettore di una Università statale italiana.

 

Nato a Teramo nel 1976, Christian Corsi è professore ordinario in Economia aziendale presso il Dipartimento di Scienze della
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comunicazione, di cui è stato preside e successivamente direttore.

È coordinatore del Corso di Dottorato di ricerca in Economic and social sciences dell’Università degli Studi di Teramo e
titolare di docenze all’Università degli Studi di Napoli “Federico II”.

È stato prorettore all’Orientamento in entrata, al Placement e al Welfare studentesco. È stato coordinatore del Corso di
laurea magistrale inEconomics and communication for management and innovation in partenariato con l’Università degli
Studi di Roma “La Sapienza”.

È stato componente della Commissione CRUI “Bilancio e gestione economica e finanziaria delle Università”. È componente di
comitati  scientifici  di  riviste  internazionali,  tra  le  quali  International  Journal  of  Business  Competition  and  Growth,
Management Control, International Journal of Management and Enterprise Development, International Journal of Business
Environment, Journal of Business Economics and Management.

È socio delle seguenti  comunità accademico-scientifiche: AIDEA (Accademia Italiana di  Economia Aziendale),  SISR (Società
Italiana di Storia della Ragioneria) e SIDREA (Società Italiana dei Docenti di Ragioneria e di Economia Aziendale).

Ha partecipato in qualità di relatore a oltre 170 convegni e seminari scientifici a livello nazionale ed europeo. Ha pubblicato
oltre  70  contributi  tra  articoli  e  monografie  scientifiche  con  editori  nazionali  e  internazionali  in  ambito  di  trasferimento
tecnologico universitario e spin-off, di dinamiche di accounting e di performance economico-finanziarie, innovative e sociali,
come pure di corporate governance di PMI, imprese start-up e technology-based, anche con riferimento a modelli aziendali
orientati alla sostenibilità.

ll Sindaco Di Giuseppantonio: Fossacesia ha scelto la continuità e
chi tiene davvero alla nostra città
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1  IMG-20240610-WA0142.jpg  182.4  KB  1  allegato  Modifica  le  impostazioni  delle
immagini  Mostra  immagine  ll  sindaco  Di  Giuseppantonio
«Gli elettori hanno scelto la continuità, la concretezza, hanno premiato la serietà
dei  candidati  e  le  loro  capacità  nel  proseguire  il  percorso  di  crescita   di
Fossacesia». E’ il commento a caldo di Enrico Di Giuseppantonio, riconfermato per
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la terza volta a sindaco di Fossacesia.
«La nostra è stata una campagna elettorale che si è basata su quanto fatto e sui
progetti, alcuni già cantierati, che saranno realizzati nella nostra città, e chi ci ha
votato lo ha fatto nella consapevolezza di affidare il  proprio futuro a chi ha cuore
Fossacesia, che lavorerà con passione e dedizione per questa città. Sono felice del
risultato  ottenuto  e  orgoglioso  di  aver  svolto  insieme  alla  mia  squadra  una
campagna elettorale nel rispetto delle regole democratiche, dei nostri competitori
e senza mai  alzare i  toni  o scivolare nelle  polemiche.  E questi  aspetti  hanno
contato  molto  per  il  nostro  successo.  Continueremo il  percorso  per  il  grande
successo di Fossacesia ».

ROSETO  CAPITALE  DELL’ODONTOIATRIA  ITALIANA  PER  DUE
GIORNI.  Il  14  e  15  giugno  il  Convegno  “Medicina  estetica  in
odontoiatria” a cura di ANDI

Si svolgerà nella sala consiliare del palazzo municipale di Roseto degli Abruzzi il convegno di interesse nazionale “Medicina
estetica in odontoiatria: aspetti clinici e medico legali”. L’evento inizierà nel pomeriggio di venerdì 14 giugno e chiuderà i
lavori il giorno successivo.

<< Assieme alla segreteria organizzativa siamo onorati di ospitare una serie di relatori di livello internazionale – commenta
Luca  De  Santis,  presidente  della  sezione  di  Teramo dell’Associazione  Nazionale  Dentisti  Italiani  –  sarà  un’occasione
imperdibile per approfondire le applicazioni e le implicazioni normative e medico legali di un argomento relativamente
recente come la medicina estetica in odontoiatria. L’importanza del convegno è testimoniata dalla collaborazione con ANDI
Abruzzo, con il Progetto Odontologia Forense e dal patrocinio di ANDI Nazionale. Sarà inoltre l’occasione per far conoscere e
apprezzare la vocazione turistica della città di Roseto ai colleghi che arriveranno da altre province e regioni. A tal proposito è
d’obbligo un ringraziamento al Sindaco Mario Nugnes e all’Amministrazione Comunale che patrocinerà l’evento e concederà
l’utilizzo della sala consiliare >>.

Sono attese circa un centinaio di presenze fra cui quelle dei presidenti nazionali dell’Albo Odontoiatri e dell’Associazione
Nazionale Dentisti Italiani, invitati a portare i saluti istituzionali. Il convegno sarà allietato da una cena conviviale prevista
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nella serata di venerdì 14 giugno presso lo stabilimento Celommi 1907.


